

VENTAJAS DE LA BANDA PARA EL VIENTRE EN EL EMBARAZO

El embarazo es una etapa muy especial en la vida de cualquier mujer, no cabe duda. Sin embargo, acarrea también ciertas incomodidades. En efecto, conforme vamos ganando peso y el vientre abultándose, aparecen determinadas molestias.

Para ello, en el mercado existen diversos productos creados y destinados a paliar estos inconvenientes. Entre ellos, encontramos las bandas o fajas para el vientre. En cualquier caso, debes tener en cuenta que no sirve cualquier banda o faja. **La banda para el vientre durante el embarazo está diseñada para la anatomía de la gestante**, así que no obtendrás los mismos beneficios con cualquier otra banda de corrección postural, que incluso podría ser contraproducente.

Una banda para el vientre durante el embarazo te ayudará a mantener una mejor postura y sentir una mayor estabilidad. En este sentido, ayudarán a aliviar los dolores de espalda típicos de este periodo.



Cinturón de maternidad, banda para el vientre o faja de embarazo. Existen diversas denominaciones para esta banda que se coloca durante los últimos meses del embarazo. No obstante, ¿conoces sus beneficios?

Ayuda a aliviar los dolores de espalda

La banda durante el embarazo ayuda a un control postural con menores molestias asociadas. El peso de la embarazada y el cambio del centro de gravedad pueden provocar malestar en diversas zonas: lumbar, cervical, etc. En este sentido, la banda para el vientre, que es ajustable, se coloca sujetando la zona lumbar y por debajo de la tripa.

CANO Y GALLARDO SRL



Se adapta al crecimiento de la barriga

Al ser ajustables, estas bandas para el vientre te permiten ajustarlas conforme el vientre vaya creciendo. Así, podrás utilizarla según tus necesidades en cada semana. Además, podrás usarlas también después del embarazo.

Se adapta a tus movimientos

Las bandas para el vientre durante el embarazo o fajas premamá están diseñadas a partir de un tejido elástico y transpirable que se adapta a cualquiera de tus movimientos. Ya sea caminar o sentarte, no notarás ninguna molestia.

Ayudan a caminar mejor

El aumento del volumen del vientre durante las últimas semanas acarrea otros problemas. No sólo se trata de la postura en sí, sino de que actividades tan sencillas como caminar, se pueden hacer complicadas o más pesadas.

El cambio del centro de gravedad en el cuerpo de la gestante obliga a arquear la espalda para mantener el equilibrio mientras camina. Por esta razón, las bandas para el vientre están diseñadas para facilitar una mejor postura de la embarazada mientras camina, sujetando la zona lumbar para mayor estabilidad.

Fácil de poner y quitar

Es una banda o faja que se ajusta a tu cuerpo en cada momento y se cierra o abre con un simple velcro.

Adquiere tu banda en ENTALLARTE, es ortopédica colombiana marca KAMEX.